

Honran en el Inder a víctimas del crimen de Barbados

Image not found or type unknown



A 47 años del horrendo crimen, trabajadores y atletas recordaron a los caídos

La Habana, 6 oct (JIT).- Atletas y trabajadores del Inder, encabezados por su presidente, Osvaldo Vento Montiller, honraron a las víctimas del horrendo crimen de Barbados, con la premisa de no olvidar jamás.

En la actividad solemne, celebrada el jueves en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana, en presencia de integrantes del equipo de esgrima que participará en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, se recordó a las víctimas del sabotaje perpetrado por terroristas al servicio de la CIA.

La voladura en pleno vuelo de una nave de Cubana de Aviación en que viajaban los participantes en el IV Campeonato Centroamericano y del Caribe de Esgrima, en Venezuela, genera cada año el repudio de los integrantes del sistema deportivo y el pueblo cubanos.

Alhjadis Banderas, presidente de la Federación Cubana de Esgrima, expresó en nombre de los deportistas que el legado de los mártires de Barbados se mantiene incólume.

«En cada competencia tenemos presentes las palabras de Fidel de que las medallas se multiplicarían y que la memoria de nuestros hermanos sería la guía para las nuevas generaciones», expresó.

Frente al patrimonio que representan la réplica del trofeo conseguido en aquel Campeonato y la camiseta de la inolvidable Nancy Uranga fue abanderado el equipo que participará en la Copa Mundial Juvenil WBSC de Baseball5 de Ankara 2023.

El presidente del Inder entregó la insignia nacional al capitán del equipo, Jadier René Ulloa Massip, a quien le expresó que esperan la actuación más digna en el evento, y que emulen el resultado del equipo de mayores, campeón del mundo en esa disciplina.

La atleta Claudia Caridad Gómez Gómez leyó el compromiso de todos, en el cual recordó que seguirán el ejemplo de tantos hombres y mujeres dignos de la patria.

Con el video de las palabras de Fidel en la despedida de duelo de los mártires de Barbados, concluyó el emotivo acto político cultural.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/335943-honran-en-el-inder-a-victimas-del-crimen-de-barbados>



Radio Habana Cuba